
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0448/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim zur Sit-
zung am 11.03.2016 betreffend Südliche Zufahrt Wertstoffhof  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bereits zur Sitzung am 08.05.2015 haben wir auf eine unsachgemäße Nutzung des Fuß-und 
Radweges entlang der Parkstraße vor dem Wertstoffhof hingewiesen. Regelmäßig fahren städ-
tische Lastwagen bei An- und Abfahrt des südlichen Tores des Wertstoffhofes über den Fuß- 
und Radweg und über den Grünstreifen. Dabei entstehen gerade bei nassen Witterungen gra-
vierende Spurrillen auf dem Grünstreifen. Der Dreck wird auf die Straße gefahren. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

- Wie sich das fortgesetzte Verhalten mit der Antwort der Verwaltung auf den Antrag aus 
der o.g. Sitzung vereinbaren lässt? 

 
 
Antwort: 
 
Der Laubenheimer Wertstoffhof wird auch von Fremdfirmen im Rahmen der Entsorgung ange-
fahren. Obwohl diese Firmen vom Entsorgungsbetrieb über das Problem informiert und gebe-
ten worden sind, ihre Fahrer entsprechend anzuweisen, ist es leider nicht gelungen, dem 
Missstand dauerhaft abzuhelfen. Dies hängt wohl auch damit zusammen, dass das von den 
Fremdfirmen eingesetzte Personal relativ häufig wechselt. 
 
Mit zwischenzeitlich vorliegender Zustimmung des Grün- und Umweltamtes wird der Entsor-
gungsbetrieb auf dem Grünstreifen zwischen der Fahrbahn der Parkstraße und dem Radweg 
einige größere Kalkstein-Findlinge aus dem Laubenheimer Steinbruch platzieren. Der Grün-
streifen kann dann nicht mehr von Fahrzeugen überfahren werden. 
 
Leider ist mittlerweile eine ähnliche Situation an dem Umspannwerk auf die Parkstraße/L431 
festzustellen. 

- Wie wird die Verwaltung den Missstand unterbinden? 
 
Antwort: 
 
Der Verwaltung ist der Missstand bislang nicht bekannt. Die Verwaltung wird aber vor Ort die 
Situation beobachten. 
 
Mainz, 08. März 2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder  
Beigeordnete 


